

REPORTER

Menghadiri Sosialisasi Tahapan Pemilu 2024 Tingkat RW 05

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.REPORTER.CO.ID

Jun 3, 2023 - 10:26



PURWAKARTA - Bhabinkamtibmas Kelurahan Sindangkasih Aiptu Hasanudin SH, Menghadiri Sosialisasi Tahapan Pemilu 2024 di Tingkat RW 05, yang dilakukan Babinkmtms Polsek Purwakarta, Polres Purwakarta. Hal tersebut dilakukan sebagai upaya mencegah aksi kriminalitas dan ancaman gangguan kamtibmas lainnya.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Purwakarta kota, Acp Subagyo mengatakan, kegiatan sosialisasi tersebut di hadiri oleh Ketua PPS Kelurahan Sindangkasih, Anggota PPS, PPK, Ketua RT 05 dan Para Ketua RT, Babinsa, Polisi RW, Kader PKK dan Karang Taruna. Sosialisasi ini telah membantu tugas Kepolisian dalam hal menjaga keamanan dan ketertiban dalam pelaksanaan Pemilu tahun 2024.

"Keberadaan Peserta Sosialisasi ini sebagai langkah agar lingkungan Kelurahan Sindangkasih aman dari orang-orang yang ingin berbuat jahat. Peserta Sosialisasi merupakan salah satu cara untuk tetap menjaga dan menghindari bahaya dari Orang-orang yang tidak bertanggungjawab," Ucap Subagyo" Pada Sabtu , 03Juni 2023.

Menurutnya, Dengan aktifnya Peserta Sosialisasi tersebut, katanya, maka kinerja aparat keamanan akan dapat terbantu bersama-sama mengamankan wilayah kelurahan Sindangkasih,khususnya RW 05.

"Kehadiran Peserta Sosialisasi ditengah-tengah masyarakat,Memasuki tahapan-tahapan pemilu 2024, untuk memberikan pembinaan warga Masyarakat lainnya, dengan tujuan meningkatkan kewaspadaan pada saat melakukan kegiatannya

Subagyo mengatakan, warga tidak bisa berharap pada aparat Kepolisian karena daya jangkau anggota polisi sangat terbatas.

Untuk mengoptimalkan pencegahan gangguan kamtibmas, kata dia, Peran serta Sosialisasi sangat diharapkan dengan pengaktifan kembali dalam pengawasannya.

"Demi keamanan bersama maka warga diminta agar mengaktifkan kembali tentang kehati hatian dan Kerjasama seluruh masyarakat sangat dibutuhkan guna membantu pelaksanaan tugas kepolisian. Segera melaporkan secara cepat jika ada permasalahan yang terjadi. Polri akan selalu bersama-sama dengan masyarakat dalam menjaga dan memelihara Kamtibmas," ungkapny.

Kapolsek menilai Peserta Sosialisasi sangat baik dalam menjawab keamanan dan kenyamanan warga, di samping warga juga harus bersama menjaga harkamtibmas di lingkungan Tempat tinggalnya.

Ia menegaskan bahwa personel Polsek Purwakarta kota, Polres Purwakarta akan terus meningkatkan dan Mendorong kegiatan Sosialisasi tahapan pemilu 2024, untuk mencegah hal-hal yang tidak diinginkan., "tegas Subagyo Ex Kapolsek Darangdan Polres Purwakarta Polda Jabar.